



令和5年2月27日

クラスだより ひよこぐみ

認定こども園

幸町保育園・分園



窓からのぞくおひさまの光は少しずつ優しくなってきましたが、まだ雪が降る日もあり、暖かい春が待ちどおしいですね。

さて、早いものでひよこ組での生活も残すところ、あと1ヶ月となりました。11月に1名でスタートしたひよこ組も、少しずつお友だちが増えて、今では5名となり、毎日にぎやかな子どもたちの声が響きわたっています。

2月はアデノウイルス感染症や胃腸炎に罹患する子が多く、なかなか戸外で活動する機会が設けられませんでした。やっと見慣れた子どもたちの顔が集まり、元気いっぱいひよこ組に戻りました。笑い声やおしゃべりする声、ハイハイしたり歩いたりする足音を聞くと、こちらも沢山パワーをもらえるような気がします。最近、進級に向けてばんだ組の音屋を借りてあそぶなど、少しずつ新しい環境に慣れていくよう工夫しているところです。引き続き、体調管理に気を付けながら、今のメンバーでの残り少ないひよこ組での生活が、楽しい思い出となるよういろいろなことにチャレンジしながら過ごしていきたいと思っています。



3月の予定

年度末には全ての荷物の持ち帰りとなります。

- 2日(木) ... 身体測定
 - 3日(金) ... 誕生会・ひなまつり会
 - 4日(土) ... 弁当の日
 - 10日(金) ... 布団の持ち帰り
 - 11日(土) ... 修園式 → ひよこ組はお休みにします
 - 15日(水) ... おわかれ会
 - 18日(土) ... 弁当の日
 - 24日(金)、25日(土) ... 布団の持ち帰り
- ※避難訓練は日時未定で行います



3月生まれのおともだち



“いたります” “バイバイ” などができるようにしました。伝い歩きも頑張っていますよ!

＼おたんじょうびおめでとう!／



歩行が安定してきて、探索活動に夢中の窓際やベッドに向かって行き、いろいろなものに興味津々です! 「いないいないばあ」がゲームなようで、友だちと顔を見合わせながらあそぶ姿がかわいらしいです。



ミルクがなかなか飲めずにはいましたが、今ではコップで上手に飲み物が飲めるようになりました。おもちゃの片付けもとても上手で、カゴにポイッと入れては拍手をして喜んでいます。その姿がとてもかわいい♡

おねがい

- 集金や提出書類等は、直接(保育者に)手わたすようお願いいたします。
- 来年度に向け、持ち物の名前(消えかけていないか等)、サイズ等の再確認をお願いいたします。
- 天候をみながら、着替えに出かけたりするので、歩行ができるお友だちは、靴の用意をお願いいたします。靴への記名も忘れずに!!



体操の曲が流れると、保育者の真似をしながら上手に踊っている。おきかえにも挑戦中で、登園後に靴下を脱ぎ捨てたり、おむつ交換時にズボンを下げようとしてりとがんばっていますよ!



ハイハイで自由に移動できるようになり、いろいろなところでつかまり立ちにチャレンジする。目が合った時の満面の笑みはみんなをいやしてくれています。手づかみ食べも上手になってきましたよ。



生後3ヶ月で入園して、今では首もしっかりと座り、腹這いで友だちの様子をみて楽しんでます。寝返りもあともう少しです! 「あー」「うー」とお話も上手になり、保育者と沢山お話していますよ。



1年間ありがとうございました

毎日たくさん笑ったり、時々泣いたり...と楽しい日々を過ごしてきました。小さかった子どもたちも様々な経験を通して一歩ずつ成長し、その成長を真近で感じる事ができにこと、とても嬉しく思います。至らないところもあつたかと思ひます。沢山のご理解、ご協力を頂き、本当にありがとうございました。

<ひよこ組担任一同>

